

5月14日 土木交通委員会 都市消防委員会

請願・陳情
審査

「地下鉄駅にさらなるエレベーター設置」は「保留」
「相生山緑地の道路廃止」は「不採択」に

5月14日の土木交通委員会では、「弥富相生山線道路計画の廃止」を求める請願・陳情3件と「地下鉄大須観音駅西側」及び「地下鉄東山線本山駅」へのエレベーター設置を求める請願の審査が行われました。

「相生山道路」について、民主の議員から「道路の早期開通請願を採択したことは付帯決議に反するというがどう考えるのか」と質疑があり、当局は「道路廃止という市長の方針に基づいて検討会議で検討を進めてきた。今後、委員会の意見も踏まえ、検討会議で検討する。」と答えました。その他質疑もなく、委員長が「付帯決議は工事継続の是非を判断するための手法に関し住民投票等を実施しないことを求める地元からの要望を踏まえ市長の責任で決定することを求めたもので、工事継続の是非は昨年12月の本会議で早期開通を求める請願を採択し

ており、不採択としたい」との発言があり、請願は多数で不採択に、陳情は「聞き置く」になりました。

「地下鉄駅のエレベーター設置」の請願は、R5年度に向けて計画あるいは計画を作るとの答弁があり、いずれも「保留」となりました。

南区の名鉄線の地下化、橋上駅・高架駅化は「聞き置く」

同日の都市消防委員会では「名鉄名古屋本線の呼続駅南から本星崎駅北までの間のシールドトンネルによる地中化等を求める陳情」が審査され、呼続駅～本星崎駅の地中化、呼続駅を山崎川の橋上駅、本星崎駅を県道上の高架駅にすることを求める陳情は「聞き置く」となりました。

4月23日 経済水道委員会（江上博之議員）

請願審査 「市はトリエンナーレ負担金を県に支払え」は「保留」

4月23日の経済水道委員会では「財政福祉委員会では、「あいちトリエンナーレ2019の開催に係る2019年度の名古屋市負担金の支払いを求める請願」が審査され、名古屋市の検証委員会が3380万円を支払わないことを決めたことに対し、江上議員が「不自由展の他の100を超える展示はおおむね好評だった、市の姿勢は表現の自由に介入するものであり支出しないという理由の事情の変更には当たらない、妨害に

対してはきちんと対応するのが当然で、問題点は議論すればいいが、全額支出すべき」と請願採択を求めました。

自民の委員からは愛知県が裁判に訴えることに対しての意見が出され、「コロナ感染症で大変な時なのにそんなことをやっているときか」といって、感染が収まったときにしっかりやればいいとの声もあり、慎重に審査するため「保留」となりました。

土木交通・都市消防・経済水道の委員会での請願・陳情審査の結果（2020年4月23日～5月14日）

委員会	請願・陳情名（請願・陳情者）	請願・陳情項目	各会派の態度					結果
			共	自	民	減	公	
土木交通	2014年の2月定例会の附帯決議に基づき市長が表明した市道弥富相生山線の道路事業廃止を尊重することを求める請願（相生山緑地を考える市民の会）	市長が表明した市道弥富相生山線の道路事業廃止の尊重を	—	●	●	○	●	不採択
	地下鉄大須観音駅西側にエレベーターを設置することを求める請願（大須観音駅西側にエレベーターの設置を求める会）	地下鉄大須観音駅西側にエレベーター設置を	動向を見守る					保留
	地下鉄東山線本山駅に早期にエレベーターを設置することを求める請願（地下鉄東山線本山駅に早期にエレベーターの設置を求める会）	地下鉄東山線本山駅に地上に通じるエレベーター設置を	動向を見守る					保留
	弥富相生山線道路計画の廃止を求める陳情（相生山）	弥富相生山線道路計画の廃止を	聞き置く					
都市消防	市道弥富相生山線の道路事業の廃止に関する陳情（天白区住民）	相生山緑地の弥富相生山線の道路事業の廃止を	聞き置く					
	名鉄名古屋本線の呼続駅南から本星崎駅北までの間のシールドトンネルによる地中化等を求める陳情	名鉄線の呼続駅～本星崎駅の地中化を。呼続駅を山崎川の橋上駅に。本星崎駅を県道高架駅に	聞き置く					
経済水道	あいちトリエンナーレ2019の開催に係る2019年度の名古屋市負担金の支払いを求める請願（天白区住民）	トリエンナーレの名古屋市負担金を必ず支払う	動向を見守る					保留

○＝採択 ●＝不採択 共：日本共産党 自：自民党 民：名古屋民主 減：減税日本ナゴヤ 公：公明党